

## SIRIMIRI

☐ *Volvió a lucir el sol, después de un domingo de diluvio continuo, especialmente por la tarde. Menos mal que a esas horas no se colapsó Anoeta y su entorno. El lunes fue ganando en buena climatología con el paso de las horas y disfrutamos de una excelente temperatura y la caricia del Febo durante todo el día. Que se agradeció, claro.*

## ☐ Proyecto de enlace

Escribe **Esther Múgica**: «El enlace que proyecta Diputación a la altura de Añorga-Txiki va a suponer, además de un gasto innecesario dada la inminencia del desdoblamiento de la N-1 desde Lasarte hasta el Restop, serios problemas para los vecinos. Se agrava la salida, ya dificultosa ahora, de acceso al carril con destino a Amara. Se producirán ruidos, vibraciones, polvo producidos por toda clase de vehículos (muchos de ellos camiones) al transitar por el nuevo enlace proyectado que pasa a escasos metros de las casas, que se van a ver encajonadas en un agujero, con un muro por delante de dos metros. Los peatones van a tenerlo difícil: el paso actual desaparece y en su lugar, han previsto unos de cebra que, el que pueda, tendrá que cruzar ayudado de una pértiga. También se complica notablemente el acceso de servicios de urgencias. Con todos los datos del proyecto en la mano, los vecinos llegamos a una conclusión: Es peor el remedio que la enfermedad. No queremos una solución que conlleve más perjuicios que beneficios. Queremos que, de una vez, se lleve a cabo el desdoblamiento de la N-1 y coloquen semáforos o cualquier solución que benefi-

cie a los vecinos y al entorno».

## ☐ Palomas y molestias

Dice **Gregorio Ordóñez**: «Contestarle a Itziar Arbiza que a mí me encantan los animales, no todos, las cucarachas, las ratas, la polilla... creo que deben exterminarse, y con alguno de dos patas podíamos hacer algo parecido. El resto de los animales los adoro, sobre todo si hablamos de los perros. Lo único que hemos pretendido es disminuir el número de palomas, que no se conviertan en una molestia y si en un atractivo, hay que limitar su presencia por razones sanitarias, de limpieza, problemas en muchas fachadas y patios interiores... Es usted muy libre de no creerse nada, lo cierto era que queríamos enviar las palomas a distintos municipios, fueron los servicios técnicos municipales quienes a la vista de la cantidad de ácaros y parásitos desaconsejaron dicha medida, yo mismo tuve que llamar a distintos alcaldes para informarles que no podía llevar adelante mi deseo de enviarles nuestras palomas sobrantes».

## ☐ Transparencia total

Escribe **J.M. Martín**: «Ultimamente he escuchado algunos co-



## ☐ Mejora de la iluminación en el Boulevard

Se están colocando farolas nuevas en la Alameda, transbordadas con sumo cuidado desde el camión-grúa hasta el suelo, para que la pintura y protección anticorrosiva no se deterioren y dejen un lunar por donde puedan oxidarse. Confiamos en que la mejora de los soportes de luz sea también un inicio de la mayor iluminación de esta oscurecida y bella zona donostiarra. POSTIGO

mentarios en el sentido de posibles enchufismos. Quiero salir al paso en su defensa con la fuerza moral que me da el ser ajeno al departamento que a continuación cito. La consejería de Urbanismo del Gobierno Vasco está promoviendo viviendas de protección oficial con muy buen criterio. Ha creado un departamento llamado Visesa y a través

de él promueve 373 viviendas en Intxaurren Sur. Yo necesito vivienda y presenté mi solicitud. Sin embargo no me ha correspondido un pico. No obstante he visto limpieza y transparencia en sus actuaciones. Presente estuve en el sorteo y no hubo nada que alegar. Todo correcto. Incluso sus secretarías atendiendo una y otra vez a quien lo solicitaba de

una manera amabilísima. Felicidades al consejero Maturana y a todo su equipo y en general felicitémonos todos por el buen hacer de un organismo público.

## ☐ Donativos

Recibimos en nuestra Administración, para las Monjas Contemplativas 500 pesetas de N.P.

## BARRIOS

## ▼ EGUIA

## Exito del homenaje a dos socios mayores de 90 años

**ARANTZA SERTUTXA**  
DV. SAN SEBASTIAN

El Hogar del Jubilado de Atotxa homenajeó a una pareja de socios mayores de 90 años, con una comida de hermandad que fue todo un éxito. Alrededor de 130 comensales se dieron cita en el Restaurante Versailles, donde el buen ambiente y el gran sentido del humor fueron las notas destacadas. Tras la comida, todos los presentes disfrutaron con el baile, que duró hasta las siete de la tarde.

Al acto acudió la concejala delegada de Bienestar Social del Ayuntamiento, Carmen Nagel, quien hizo entrega de una placa conmemorativa y de un obsequio a cada uno de los dos homenajeados.

Miguel Til y Máxima Aldeizturriaga, socios del Hogar desde su fundación en 1983, fueron los protagonistas del día. «Ha sido algo muy bonito, me cogió por sorpresa y no sabía qué decir. La gente del Hogar es muy agradable. Es algo que no me espereba y me siento muy contento», comentaba Miguel al término



Máxima Aldeizturriaga, Carmen Nagel y Miguel Til. SERTUTXA

del homenaje. Por su parte, Máxima se sentía muy emocionada y apenas le salían las palabras: «Estoy encantada con este día, no hay palabras para expresar lo que siento. Es algo muy bonito».

El presidente del Hogar, José Egaña, que lleva en el cargo desde 1989, expresó su satisfacción por el buen ambiente creado en la comida y agradeció a todos su participación.

## ▼ AÑORGA

## El Chantrea también ganó en Rezola (1-4)

**E. ILLARRAMENDI**  
DV. SAN SEBASTIAN

El C.D. Chantrea es el tercero que esta temporada se ha llevado la victoria de Rezola tras vencer al Añorga K.E. En esta ocasión, los navarros ganaron con toda claridad por 1-4 y en la primera mitad ya sentenciaron al irse a los vestuarios con ventaja por 0-3.

En la mañana lluviosa del domingo, con terreno húmedo pero en buenas condiciones, los chantrea

fueron muy superiores y se impusieron con claridad a los jugadores de Juan José Neira, que tendrá que seguir trabajando durante la semana para mejorar su condición. Nos gustaron los azules de Pamplona, que realizaron un magnífico partido y fueron uno de los mejores equipos que han pasado por Rezola esta temporada. El único gol añorgatarra lo materializó el central Iñaki Uría al rematar de cabeza a la salida de un saque de esquina botado en los últimos

minutos del match.

Los demás resultados de la jornada fueron: el Añorga B de Primera Juvenil logró un punto en su visita a Hériz frente al Amara Berri (3-3). En Urnieta, los cadetes txikis de la sociedad ganaron por 2-1 a los del Añorga. En Rezola, los cadetes haundis de Añorga y Hernani empataron a dos goles. En Eskoriaza, el Almen superó al Añorga infantil por 5-0. Las chicas en Sabadell se impusieron por 1-2 en la Liga Estatal.

## ▼ ALTZA

## Más sorpresas en el torneo de fútbol sala

**P. GONZALEZ**  
DV. SAN SEBASTIAN

Siguen surgiendo sorpresas en los partidos de fútbol sala del campeonato que patrocina «Seguros Santa Lucía». Este aspecto que comentamos está contribuyendo de manera positiva a realzar el torneo con 21 equipos.

Los resultados fueron: Café Bar Ana Mari Ikusketa Foto, 7-Bar Javi Corona, 4; Svenson Internacional Donosti, 5-Bar Monchi, 5; Bar Arrizar Autoservicio Ramos, 8-

Asador Matxikar, 3; Euskal Giroa, 6-Boskotarrak K.E., 5; Altzatarra K.E., 9-Bar Txiki, 0; Carpintería Alpe, 6-Seguros UAP, 3; Tartán Sport, 7-Bar Gresi, 3; Copi Leku, 1-Bar Santa Barbara, 6; S.D.C. Gurea, 9-Uraitz Ostadar, 1; Bar Riojano, 3-Eko Altza, 2. El Bar Copayba descansó.

La clasificación general está liderada con 6 puntos por Alpe, Gurea, Ana Mari Ikusketa Foto y Euskal Giroa. El farolillo rojo lo ocupan Asador Matxikar, Seguros UAP, y Bar Txiki.

El máximo goleador es Iñaki Gordo (Carpintería Alpe), con quince dianas.

## Derrota del Roteta en Lazkao

El Lazkao venció al Roteta por 2-1 en Lazkao. El primer tiempo finalizó con empate a cero. El Roteta puso el juego y el Lazkao los goles. Los altzataras fueron más incisivos de cara a la portería contraria, pero a pesar de disfrutar de múltiples ocasiones de gol no estuvieron acertados y sólo al final pudieron marcar el gol del honor.